

ERUPTION

WINZER



WER SICH DAS WORT ERUPTION AUF DAS ETIKETT SCHREIBT, FÜR DEN IST STILLSTAND EIN FREMDWORT.

Rund um uns Winzer aus dem steirischen Vulkanland gibt es viel Neues. Das Wichtigste: wir sind gewachsen. Um drei neue Betriebe und natürlich auch an Erfahrung. Aber dem nicht genug.

Seit Jahren kennt man uns als echte Qualitätsfanatiker. Jetzt sind zu den Winzerhöfen Scharl, Krippl, Ulrich, Hutter, Pfeifer und Müller, mit den Betrieben Gollenz, Thaller und Frühwirth noch drei weitere hinzugekommen. Gemeinsam wollen wir eingefahrene Wege verlassen, und uns der Kultur der Reibung verschreiben, schließlich sind wir eine Gruppe von Alphatieren, Reibung und Widerspruch gehören da zur Tagesordnung. Denn eines war hier immer schon klar: Aus allzu großer Harmonie entsteht bloß das Vorhersehbare.

Uns geht es stattdessen um echte Auseinandersetzung. Um Menschen, die aufeinander zugehen, auseinander driften, sich aneinander reiben und dadurch Energie erzeugen. Sie erwächst aus der selben Kraft, aus der vor Millionen Jahren diese Region entstand. Aus vulkanischen

Aktivitäten, dem Verschieben von Kontinentalplatten, dem Driften, Stoßen und Bersten.

Man darf sich also durchaus viel von uns erwarten. Nach drei Jahren hat Stefan Müller das Staffelholz von Stefan Krippl übernommen und will in seiner Amtszeit als Obmann einiges in Bewegung bringen. Das beginnt bei einem neuen Design der Gruppe und endet vorerst bei einem konsequent hohen Qualitätsanspruch. Mit einer eigenen entwickelten und extern zertifizierten Lagenklassifizierung wollen wir die Vorzüge der Region weiter herausarbeiten. Denn nur wer die Vielschichtigkeit einer Region ernst nimmt, kann ein vollkommenes Bild von ihr entwerfen.

Gemeinsam wollen wir die Kräfte bündeln und am Ende in vollkommener Harmonie in Flaschen füllen. Das geht nicht

ohne Widerspruch und ohne die einzelnen Protagonisten das sein zu lassen was sie eben sind. Persönlichkeiten. Alle haben ihre Sicht auf die Dinge, bringen Wissen ein, fordern sich und das Gegenüber. Das birgt Stoff für Auseinandersetzung, aber Eigensinn war schon immer der beste Freund des Fortschritts. Konformität wäre nur die Angleichung der eigenen Einstellung an die Meinung der Anderen. Aber wer will das schon...

Eruption ist eben mehr als bloß heiße Luft, es ist vielmehr ein Tanz auf dem Vulkan.

Wir freuen uns auf ein persönliches Wiedersehen. Bis dahin besuchen Sie uns auf unserer neuen Website unter: www.eruption.at

Die Eruptionswinzer aus dem Vulkanland Steiermark

GROSSWILFERSDORF THALLER HOF BEI STRADEN KRISPEL
FELDBACH HUTTER KLÖCH FRÜHWIRTH · MÜLLER
ST. ANNA AM AIGEN PFEIFER · SCHARL · ULRICH
TIESCHEN GOLLENZ

